

**Compte-rendu**  
**Réunion du bureau du Conseil de Quartier Blanche-Trinité**  
**Mercredi 18 juin 2025**  
*CLT Saint-Lazare – 59, rue Saint-Lazare (à partir de 18h30)*

**Présents :** Pierre-David BAYLAC, Aymeric BEAUFORT LESGUILLONS, Marie BOIT-BLANC, Isabelle FILZI-DELAYE, Fiona FITZPATRICK, Catherine GROSBETY, Richard HENWOOD, Raphaël POUPEL-FITZPATRICK, Mathilde PRIMAULT, Sophie RYAN, Mariam KEITA (stagiaire), Françoise TOMASINI (coordinatrice des conseils de quartier) et Jean-Pierre PLAGNARD (élu référent).

**Excusés :** Charles ALOY, Fadima CISSE, José COSIALLS, Jacques DELSAUT, Valérie FLUNKERT CHRZAVZEZ, Yoanne DUBOS, Hélène PICOLET, Yann LE BARS, Pauline ROZEL, Isabelle SAINT JOHN WEBB, Hedwige VLASTO.

**Invitée :** Djamila HAMMAL, directrice de l'association Egeneration.

**1. Présentation de l'association Egeneration par sa directrice**

L'association siège au 6 rue de Budapest depuis le mois de décembre. Auparavant, elle avait son siège dans le 18<sup>e</sup> et seulement un bureau secondaire dans le 9<sup>e</sup>.

Elle assure un accompagnement de personnes de tous âges rencontrant des difficultés dans le domaine du numérique (sur ordinateur, smartphone...) ; elle a un agrément service à la personne. Dans cette association, l'aide au numérique est conçue avant tout comme un prétexte à la création de lien social de proximité.

Il s'agit à la fois d'une association loi de 1901 et d'un organisme de formation. L'association comprend deux formateurs permanents et des occasionnels, bénévoles ou prestataires. Une quinzaine d'ordinateurs sont disponibles, dans un local de 72m<sup>2</sup> se divisant entre un rez-de-chaussée et un sous-sol.

Elle se finance via des adhésions, des formations payantes, la vente de formation à la Région. Notamment, elle forme des jeunes en service civique (80 en 2024) et assure des cours de langue, en présentiel ou en distanciel.

Surtout, elle accueille des personnes âgées vivant dans le 9<sup>e</sup>, pour les aider à effectuer des déclarations sur des plateformes (accès au droit, aide e-santé...), organiser un voyage en ligne, réserver un billet de train, etc. Pour l'instant, les gens viennent aussi librement pour imprimer des documents ou consulter Internet.

L'association est ouverte au public généralement du lundi au vendredi, de 10h à 12h, puis de 14h à 17h.

Son objectif est de trouver à la fois de nouveaux usagers et de nouveaux bénévoles. Elle aura un stand à la fête du 28 juin.

**2. Point sur la fête du 28 juin**

Il est rappelé qu'en l'absence d'agents de la mairie le jour de la fête, et celle-ci nécessitant l'installation de beaucoup de matériel, les conseillers devront se mobiliser le jour J.

Afin d'assurer la présence de davantage de personnes pour aider au montage, le début de la fête est reporté de 10h à 11h.

La programmation est également rappelée.

### **3. Utilisation du budget d'investissement**

Le bureau décide, comme plusieurs de ses homologues, d'inviter le CAUE à une présentation de son parcours Détour. Si la présentation lui convient, il envisagera la construction avec celui-ci d'un parcours architectural et patrimonial.

Le CAUE sera donc invité à la rentrée.

### **4. Fixation d'un sujet de réunion publique pour le second semestre**

Le sujet choisi est la surexposition aux écrans. Les associations *Screenpeace* et *Lève les yeux* seront contactées.

### **5. Agenda**

La prochaine réunion de bureau aura lieu en septembre.